



26.06.2015

Überraschung am Schuljahresende



Prof. Cullen (rechts) und Norbert Brink (links) von MVZ Medizinische Labor Münster übergeben ihre Sachspende an Beate Fortmeier, medizinische Fachlehrerin des Hansa-Berufskollegs.

Medizinische Fachangestellte des Hansa-Berufskollegs freuen sich über eine moderne und hochwertige Laborzentrifuge, die das Unternehmen, MVZ Medizinisches Labor Münster, der Schule spendete. Bei der Übergabe betonten Professor Cullen, Geschäftsführer des Labors, sowie Norbert Brink, Leiter der Abteilung Labororganisation, wie wichtig die korrekte Aufarbeitung der Blutproben von Patienten sei, bevor sie zum Labor geschickt würden. Nur so können bei der Untersuchung im medizinischen Labor richtige und plausible Ergebnisse erzielt werden. Diese Laborwerte sind für den Arzt eine wichtige Information bei der Diagnose und Therapie der Patienten. Mit der neuen Zentrifuge können die angehenden Medizinischen Fachangestellten die Vorbereitung von Blutproben jetzt auch in der Schule erlernen und üben. Beate Fortmeier, Fachlehrerin für „Medizinische Assistenz“ und Anja Bückler, Bildungsgangleiterin der Medizinischen Fachangestellten, bedanken sich herzlich für die großzügige Sachspende.